

## EL COÑAC LOUIS XIII PRESENTA LA EXCEPCIONAL BARRICA 42.1 AL CUIDADO DE LO EXTRAORDINARIO

10 años después del lanzamiento de RARE CASK 42.6, LOUIS XIII tiene el honor de presentar RARE CASK 42.1, un auténtico prodigio formado por el Tiempo y la Naturaleza, epítome de la excelencia del coñac LOUIS XIII. Comercializado en un número limitado de poco más de 775 exclusivos decantadores de cristal negro, RARE CASK 42.1 es la puerta de entrada a las maravillas del mundo, que se abre a los reinos de lo desconocido y lo extraño en la búsqueda de lo extraordinario.

Las tierçons, barricas centenarias que permanecen entre las sombras en las bodegas del Domaine de Grollet, lugar en el que se concentra el legado de LOUIS XIII, son puras maravillas en sí mismas. Todas ellas albergan en su interior una preciada selección de eaux-de-vie, recuerdos preciosos destilados del terruño de Cognac Grande Champagne, y de los que resulta el coñac LOUIS XIII.

Cada *tierçon* se ha construido con madera de robles franceses que tardan más de 100 años en alcanzar la madurez, y se dice que contienen el espíritu de estos árboles que susurra a los *eaux-de-vie*. Cada bellota plantada es una promesa del don del Tiempo y de la Naturaleza: al pensar con siglos de antelación, LOUIS XIII dibuja horizontes maravillosos para las generaciones venideras.

Conservados en la oscuridad y aparentemente intactos, los *eaux-de-vie* que contienen experimentan una fascinante transformación. Adquieren una intensidad emocional y unos embriagadores matices caoba que algún día irradiarán cuando salgan a la luz. Las fuerzas combinadas del Tiempo y la Naturaleza, que actúan en un sinfín de ciclos que se suceden unos detrás de otros, confieren al coñac LOUIS XIII su inimitable complejidad.

Los maestros bodegueros de LOUIS XIII, visionarios y guardianes, protegen el futuro lejano al preservar nuestro patrimonio en una interminable cadena de transmisión, para custodiar un espíritu imperecedero cuya alma es inquebrantable y renace eternamente. Baptiste Loiseau, maestro bodeguero de LOUIS XIII de quinta generación, sabe equilibrar la curiosidad con la humildad —el arte de sorprenderse— para incorporar sin cesar nuevos conocimientos a una sabiduría colectiva cada vez mayor.

El hallazgo de un RARE CASK es un momento único e irrepetible para un maestro bodeguero de LOUIS XIII, ya que se trata de un acontecimiento espontáneo y poco frecuente que tal vez no se produzca nunca en la vida.

«Mientras que la singularidad de un RARE CASK reside en un prodigio de la naturaleza, el conocimiento necesario para su creación es fruto de la transmisión de un arte, de generación en generación, con el que cada maestro bodeguero perpetúa los gestos de sus predecesores», afirma Baptiste Loiseau.

Transmisión incesante del *savoir-faire*, la cata meticulosa de los *eaux-de-vie* a medida que envejecen forma parte del propósito vital de cada maestro bodeguero de perpetuar el legado de LOUIS XIII. El RARE CASK 43.8 fue descubierto en 2004 por la anterior maestra bodeguera Pierrette Trichet, y el RARE CASK 42.6 en 2009, con la colaboración de Baptiste Loiseau y Pierrette Trichet. Por tercera vez en la historia, en una inesperada excepción con respecto a lo ordinario, Baptiste Loiseau revela el RARE CASK 42.1.

De forma inexplicable e imprevisible, una única *tierçon* acaba de desvelar su excepcional perfil aromático, dando lugar a una expresión distinta del coñac LOUIS XIII nunca antes encontrada, y con un inesperado 42,1 % de graduación alcohólica.

Baptiste Loiseau se inspira en lo desconocido y lo extraño, se nutre de las posibilidades que ofrece el tiempo y esculpe con arte las maravillas del futuro.

Se requiere una sensibilidad especial para percibir los murmullos de la naturaleza entre tanto silencio. Baptiste Loiseau presta oídos atentos a las delicadas conversaciones en el interior de la *tierçon* que mantienen el roble centenario y el *eaux-de-vie*, y cultiva la expresión del RARE CASK 42.1, dejando que su intuición decida el momento adecuado para disfrutar de esta maravilla en todo su esplendor.

«Para descubrir Rare Cask 42.1, seguí mi instinto y antepuse la emoción a la ciencia. Invoqué mis recuerdos», declara Baptiste Loiseau

10 años más tarde, en marzo de 2023, RARE CASK 42.1 se presenta ante el mundo. Esta exclusiva tierçon ofrece un número limitado de poco más de 775 decantadores, que han sido especialmente elaborados en vidrio negro por Baccarat. La elaboración de cada decantador es una demostración espectacular de la fusión de arte y savoir-faire: conseguir un acabado negro perfecto, como el de una joya, requiere un talento increíble y el máximo cuidado. Durante un breve instante, 20 maestros artesanos deben trabajar al unísono en una carrera contrarreloj para completar más de 50 pasos precisos antes de que la materia fundida se solidifique en una radiante obra de arte. Por último, el decantador se adorna con un cuello rematado en oro y rodio, mientras que el anillo se graba finamente con motivos cuadrilobulares en referencia a la flor de lis de Francia.

La edición RARE CASK 42.1 es la primera que se presenta como un set ritual. El decantador de vidrio negro se acompaña de copas de cristal adornadas con cuatrifolios negros y una pipeta de servicio con un medallón negro.

El hallazgo del RARE CASK 42.1 se celebrará en Venecia (Italia) en un evento exclusivo que, bajo el lema «Care For Wonders» (Al cuidado de lo extraordinario), servirá para señalar este acontecimiento tan especial. Venecia, una ciudad que durante cientos de años ha conservado una herencia, un patrimonio y una belleza artística únicos, sigue siendo hoy una fuente de inspiración que atrae a las mentes creativas de todo el mundo. LOUIS XIII compartirá una vez más ese carácter espontáneo con clientes selectos y medios de comunicación internacionales, un nuevo logro en la consolidación de un legado atemporal que se unirá a los recuerdos imborrables de los eventos celebrados en las cuevas de Guilin (China) para RARE CASK 43.8 y en Udaipur (India) para RARE CASK 42.6.

Con RARE CASK 42.1, LOUIS XIII nos recuerda la importancia de cuidar lo extraordinario —el Tiempo y la Naturaleza, convertidos en punto de encuentro del arte y el *savoir-faire*— para que el mundo pueda seguir disfrutándolo.

El descubrimiento de este RARE CASK también se podrá realizar a través de una experiencia de cata exclusiva en varias ciudades del planeta, como París, Zúrich, Londres, Dubái, Beverly Hills, Nueva York, Miami, Las Vegas y Kuala Lumpur.

Únase a la experiencia global LOUIS XIII RARE CASK 42.1 y descubra su prodigio: <a href="https://rarecask-42-1.louisxiii-cognac.com">https://rarecask-42-1.louisxiii-cognac.com</a>

## Acerca de LOUIS XIII

Desde 1874, el coñac LOUIS XIII renace eternamente de los preciosos *eaux-de-vie* de Cognac Grande Champagne, transmitidos de generación en generación y ensamblados con arte. El tiempo es la materia prima con la que se elabora este excepcional licor, cuya esencia es inquebrantable.

De la mano del maestro bodeguero Baptiste Loiseau, LOUIS XIII es el símbolo de un vínculo duradero con la Naturaleza y el Terruño, reforzado por la pátina del Tiempo. Cada gota es un legado vivo, cada decantador una celebración de las mentes visionarias y las manos humanas que dan forma al futuro y dejan hoy su huella.

Pensar un siglo por delante.

CONSUMA ALCOHOL DE MANERA RESPONSABLE